

2/7/2022

Chair Holvey, Vice Chairs Bonam and Grayber and Members of House business and labor Committee.

Soy Yolanda una trabajadora agrícola. Vivo en el Condado de Marion. Llegué aquí cuando tenía 23 años, hablaba muy poco español, pues hablo un dialecto. Desde que llegué aquí he trabajado en el puro campo. Les escribo para urgirles que apoyen el pago de tiempo extra para nosotros los campesinos.

Mi esposo y yo hemos trabajado muy duro para darle a nuestros hijos lo que ellos necesitan, pero ha sido muy difícil. Por muchos años tuvimos que vivir rentando solamente un cuartito en una casa donde vivíamos muchas personas, porque solo para eso nos alcanzaba y eso que trabajamos muchas horas de trabajo.

Nosotros empezamos a trabajar muy temprano y por eso yo siempre he tenido que levantar a mis niños a las 4:30 de la mañana, prepararlos y llevarlos a donde los cuidan. Hace mucho frío por las mañanas, y para mí es muy doloroso ver a mis criaturas sin poder abrir sus ojitos porque todavía tienen sueño, se duermen en tu carro y los vuelves a despertar cuando llegas al lugar donde los cuidan. Al terminar de trabajar salimos corriendo para poder llegar a tiempo a recogerlos del cuidado de niños. La mayoría de los cuidados cierran a las 5:30. Llegamos a la casa, baño a mis hijos rápidamente, preparamos algo rápido de comer, cenamos y los niños a dormir porque al día siguiente es lo mismo.

No hay tiempo para jugar, y cantar con ellos, es triste porque no los miro. Yo no he podido disfrutar a mis hijos. No puedo ir a las actividades de la escuela por el horario de trabajo que tengo. Yo debo trabajar muchas horas para pagar renta, aseguranza y biles. Yo veo ahora mis hijas grandes y les digo: “lo siento, yo perdí mucho tiempo para atenderlas, yo sufría y ustedes también, pero tenía que comprarles ropa, zapatos y comida.”

Nosotros trabajamos muchas horas a la semana, pero todas las horas nos las pagan igual. Si a mí me pagaran mejor o me pagaran todo el tiempo extra que trabajo yo pudiera ahorrar y llevar a mis hijos a un lugar donde ellos quisieran ir de vacaciones, pero es difícil hacer eso, lo que gano no me alcanza.

Nosotros somos trabajadores agrícolas que cuando los rancheros nos necesitan estamos ahí trabajando sus tierras. Trabajamos duro juntamente con ellos para poder recoger la cosecha que alimenta a muchos de ustedes y a nosotros. Somos padres que amamos a nuestros hijos, queremos darles lo necesario. Señores y Señoras representantes, por favor ayúdenos a que nos paguen el tiempo extra que trabajamos.

¿Estimados representantes, en nombre de Yolanda agradezco su atención y preguntó se compromete usted a apoyar la propuesta del pago de tiempo extra para los trabajadores agrícolas?

Gracias,

2/7/2022

Chair Holvey, Vice Chairs Bonam and Grayber and Members of House business and labor Committee.

I am Yolanda, a farmworker. I live in Marion County. I arrived here when I was 23 years old, I spoke very little Spanish, because I speak a dialect. Since I arrived here, I have worked in the field. I am writing to urge you to support the payment of overtime for us farmworkers.

My husband and I have worked very hard to give our children what they need, but it has been very difficult. For many years we had to live renting only a small room in a house where many people lived, because that's what we could afford, even when we worked long hours.

We start work very early and that is why I have always had to get my children up at 4:30 in the morning, prepare them and take them to where they are cared for. It is very cold in the mornings, and for me it is very painful to see my children unable to open their eyes because they are still sleepy, they fall asleep in your car, and you wake them up again when you arrive at the place where they are cared for. When we finish work, we run out to be able to be on time to pick them up from childcare. Most childcare facilities close at 5:30 pm. We get home, I bathe my children quickly, we prepare something quick to eat, we have dinner, and the children go to sleep because the next day is the same.

There is no time to play, and sing with them, it's sad because I don't see them as much as I would love to. I have not been able to enjoy my children. I can't go to school activities because of my work schedule. I must work long hours to pay rent, insurance, and bills. Now I see my older daughters and I tell them: "I'm sorry, I didn't have much time to be with you, I suffered and so did you, but I had to buy you clothes, shoes and food. "

We work many hours a week, but we are paid the same for all hours. If they paid me better or they paid me for all the extra time I work, I could save and take my children to a place where they would like to go on vacation, but it is difficult to do that, what I earn is not enough for me.

We are agricultural workers and when the ranchers need us we are there. We work hard together with them to be able to get the harvest that feeds many of you and us. We are parents who love our children, we want to give them what they need. Ladies and gentlemen, representatives, please help us get paid for the extra time we work.

Dear legislators, on behalf of Yolanda, I thank you for your attention and I asked if you support the proposal to pay farmworker overtime HB 4002

Thank You,

Community Member

Washington County